#### 文京区立駒本小学校 学校運営協議会/地域学校協働本部 広報誌



発行責任者/学校運営協議会会長・教育支援コーディネーター 水木優香 住所/文京区向丘 2-37-5 電話/3827-5451

# ◇ ご 挨 拶 ◇

### 学校運営協議会会長 水木優香

私事ですが、昨年2月より保護司となり、更に昨年12月には民生委員・児童委員になりました。何でも引き受けてしまって大丈夫か?とご心配いただくこともありますが、昨年3月いっぱいで青少年委員を任期満了で退任し、息子も無事に社会人となったタイミングで2つの役目を引き受けました。今後は子どもたちだけでなく、ご家庭や地域を丸ごと「繋いでいく」ことが求められてきます。しかし改めて考えてみると、今まで大切にしてきたことを続ければよいだけのことでした。

私は心に留まった言葉をメモにして残すようにしています。年末にメモを読み返していたら、こんな言葉が書かれていました。「善意はしばしば有害であり 熱意は非常に危険である さらに正義はもっと危険」様々な役目を引き受けるに当たって、肝に銘じなければならない言葉だなぁとしみじみ感じました。良かれと思って発した言葉や行動が、誰かを傷つけてしまっているかもしれません。自分勝手な熱意や正義感を押し付けてしまうことのないように、相手が困っているときこそじっくりと言葉を聴き取り寄り添っていかなければなりません。私が謙虚さに欠けた言動をしていたら、皆様どうぞご指摘ください。

駒本コミュニティ第 29 号でお知らせした「学びの教室改修工事」の件は、児童青少年課との話し合いにより工事が無くなりました。この件では、学びの教室の先生方や育成室の先生方に大変なご迷惑をお掛けしました。そして何より、学びの教室を心の拠り所としている子どもたちに、無用な心配をさせる結果となってしまいました。改修工事の計画案を知った段階で、もっと様々な立場の方々からご意見やアイデアを伺ってから学校運営協議会に臨むべきであったと・・・謙虚さに欠けていました。

令和5年は更に謙虚さを忘れず、皆様と繋がってまいります。どうぞよろしくお願いいたします。



## ◇令和4年度 第5回学校運営協議会◇

令和 4 年 12 月 22 日(木)16 時~17 時 30 分まで理科室において、第 5 回学校運営協議会が開催されました。

#### 1 増築工事および来年度学級増に伴う改修工事の経緯について

10月~11月 近隣の住民へ学務課と挨拶。工事の行程を説明。

11月19日 保護者説明会開催。⇒多目的ホールを育成とタイムシェアして欲しいとの声。

11月21日 児童青少年課と協議のうえ、学びの教室と育成室のタイムシェアが了承される。

12月2日 増築校舎に関する住民説明会を実施。

#### 学校運営協議会/地域学校協働本部 広報誌 文京区立駒本小学校

#### 2 新型コロナ感染症対策について

- ①マスクの取扱い・・体育の授業など(不要な場合)は、積極的にマスクを外すようにする。
- ②給食指導・・・・・対面して喫食する形態を避けることを重視し、黙食の徹底はしていない。 換気を充分に行う。食べ終わった児童は、マスクを着用して会話をしている。
- ③濃厚接触者・・・・自宅待機期間が7日⇒5日へと短縮されている。基本的な感染症対策行動が 取れているので、校内での濃厚接触者特定作業は行っていない。

#### 3 2学期の教育活動について

校長より、校外学習・土曜授業参観・登校時間に変更・学習発表会(駒本フェスティバル)や各行事 について、PowerPoint の写真を提示しながら説明が行われました。

#### 4 3学期の主な教育活動について

1月21日 道徳授業地区公開講座(学校公開) • 2月15日 持久走大会(六義園運動場)

- 3月3日 謝恩会 · 3月23日 終了式 · 3月24日 卒業式

#### 5 学校評価について

児童並びに保護者の学校評価アンケート結果を基に、データの考察を実施しました。

#### 6 教育委員会への具申について

現在本校は、教育委員会と緊密な関係が保たれており、課題解決に向けた対策を行っていただけて いると評価。今年度は教育委員会への具申書の提出は行わないことが承認されました。

#### 7 その他

- ①大観音通りの安全対策・・・登下校時の交通事故を未然に防ぐため、千駄木小・汐見小・駒本小 が地域住民と連携して、安全対策を考える協議会を開催したいと考えている。2月11日の実 施に向けて、行政関係や警察と交渉中。
- ②関係機関の新年会について・規模を縮小して開催される団体が多いことが報告されました。
- ③防災放送機器の活用について・近隣区では夕方に「夕焼け小焼け」の音楽が防災無線を使って放 送されている。子どもたちが帰宅するきっかけとして、役立つのではないだろうか。また日頃 から防災無線が機能しているかどうかを判断する材料としても有効であると考えている。 文京区でも夕方に音楽が流せないか、区と協議を続けていくこととなりました。

### , 🍲 o 🕏 🍣 ಹ o 🕏

# ◇ 令 和 4 年度 第 2 回 地 域 教 育 協 議 会 ◇

学校運営協議会に続けて、地域学校協働本部の活動方針を話し合う「地域教育協議会」を開 催いたしました。

#### 1 2 学期の教育支援活動報告

校外学習や家庭科支援に、数多くの保護者の皆様にご協力いただきました。校外活動も増え、地域 の教育資源を生かした活動が増えてきました。今後もご支援をよろしくお願いいたします。

#### 2 3学期の予定

いのちと心の授業、人権教育、外国語活動支援などを予定しています。